
VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 5 – DEL  24 MAGGIO  2023 
 

Il giorno mercoledì 24 maggio 2023, alle ore 17:00, nella Presidenza del Plesso <<Gastinelli>>, si è 

riunito il Consiglio d’Istituto dell’I.C. <<Giuseppe Impastato>>, per discutere e deliberare sul 

seguente Ordine del Giorno: 

 

1) Approvazione verbale della seduta precedente (All. 1). 

2) Approvazione superamento tetto di spesa dei Libri di Testo SSIG a.s. 2023-2024 entro il 

limite del 10% consentito dalla normativa vigente. 

3) Delibera di “nulla osta” all’utilizzo di spazi esterni e locali interni per la realizzazione del 

Centro estivo nel Plesso Gastinelli.  

4) Orario d’uscita delle classi di SSIG l’ultimo giorno di scuola. 

5) Parere sul Dimensionamento Scolastico d’Istituto per l’a.s. 2024-2025. 

6) Elezione/Designazione membri dell’Organo di Garanzia (All. 2). 

7) Donazione pozzetto Plesso Muggia. 

8) Approvazione Conto Consuntivo 2022 (All. 3, 4 e 5). 

9) Rendicontazione Piccola Manutenzione 2022 (All. 6). 

10) Chiusura degli uffici nei giorni 14 e 16 Agosto 2023. 

11) Varie ed eventuali. 

 

Cognome e nome Componente Presente Assente 

Monaco Daniela Dirigente Scolastico X  

Attianese Stefania Docente X  

Barlocci Maria Docente X  

Cicco Luana Docente  Assente giustificata 

Nastri Daniela Docente X  

Pacifico Linda Docente X  

Primerano Giuseppina Docente X  

Pisanelli Angela Docente X  

Volpe Anna Rita Docente X  

Barretta Simona Genitore X  

Bielli Anna Maria Genitore X  

Del Guerra Chiara Elisabetta Genitore X  

Di Marcantonio Gianluca Genitore X  

Giannetta Cristina Genitore  Assente giustificata 

Sebastiano Michela Genitore X  

Tiberi Maria Federica Genitore X  

Zughetti Federica Genitore  Assente giustificata 



Paoli Alessandro  ATA X  

Montanari Maria Pia ATA X  

 

In attesa che arrivi il Presidente, sig.ra Del Guerra Chiara Elisabetta, il Vicepresidente sig.ra Tiberi 

Maria Federica dichiara aperta la seduta, dopo aver preso atto del numero legale. 

Si passa quindi alla discussione dei punti all’ordine del giorno. 

 

Punto n. 1 O.d.G. - Approvazione verbale della seduta precedente. 

Omissis 
. 

 

DELIBERA n. 36 

 
Il CONSIGLIO D'ISTITUTO approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

 

 

 

 

Punto n. 2 O.d.G. – Approvazione superamento tetto di spesa dei Libri di Testo SSIG a.s. 

2023-2024 entro il limite del 10% consentito dalla normativa vigente. 

Omissis 
 

DELIBERA n. 37 

 
Il CONSIGLIO D’ISTITUTO vota all’unanimità l’approvazione del superamento del tetto 

di spesa dei Libri di Testo SSIG a.s. 2023-2024 entro il limite del 10% consentito dalla 

normativa vigente. 

 

 

 

 

 

Punto n. 3 O.d.G. – Delibera di “nulla osta” all’utilizzo di spazi esterni e locali interni per la 

realizzazione del Centro estivo nel Plesso Gastinelli. 

 

Omissis 

 

DELIBERA n. 38 

 
Il CONSIGLIO D’ISTITUO delibera all’unanimità il “nulla osta” all’utilizzo di spazi 

esterni e locali interni per la realizzazione del Centro estivo nel Plesso Gastinelli. 

 

 

 

 

Punto n. 4 O.d.G. – Orario d’uscita delle classi di SSIG l’ultimo giorno di scuola. 

 

Omissis 



 

DELIBERA n. 39 
 

Il CONSIGLIO D’ISTITUTO approva all’unanimità l’orario d’uscita delle classi di SSIG 

l’ultimo giorno di scuola in maniera scaglionata come segue: 

- Classi prime ore 13.00 

- Classi seconde ore 13.30 

- Classi terze ore 14.00. 

 

 

 

 

 

Punto n. 5 O.d.G. – Parere sul Dimensionamento Scolastico d’Istituto per l’a.s. 2024-2025. 

Omissis 
 

DELIBERA n. 40 

 
Il CONSIGLIO d'ISTITUTO esprime all’unanimità parere negativo ad un eventuale 

diverso dimensionamento dell’Istituto per l’a.s. 2024-2025 e parere favorevole al 

mantenimento dell’attuale assetto di due plessi di scuola primaria (Corbellini e Gastinelli) 

e un plesso di SSIG (Muggia). 

 

 

 

 

Punto n. 6 O.d.G. – Elezione/Designazione membri dell’Organo di Garanzia (All. 2). 

Omissis 
 

DELIBERA n. 41 

 
Il CONSIGLIO D’ISTITUTO delibera all’unanimità la composizione dell’Organo di 

Garanzia come segue: 

- due docenti 

- due genitori  

- un assistente amministrativo. 

 

 

 

 

Punto n. 7 O.d.G. – Donazione pozzetto Plesso <<Muggia>>. 

 

Omissis 
 

 

DELIBERA n. 42 

 
Il CONSIGLIO D'ISTITUTO delibera all’unanimità dei presenti di accettare la donazione 

di un piccolo congelatore nel plesso Muggia. 



 

 

 

 

Punto n. 8 O.d.G. – Approvazione Conto Consuntivo 2022 (All. 3, 4 e 5). 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

ASCOLTATI gli interventi del DSGA, del Presidente e del Dirigente Scolastico, nonchè la 

discussione che ne è seguita; 

VISTO  l’art. 21 Legge 15 marzo 1997, n. 59; 

VISTO  il DPR 8 marzo 1999, n. 275; 

VISTO  il Regolamento recante istruzioni generali sulla gestione amministrativo-contabile 

delle istituzioni scolastiche, ai sensi dell'articolo 1, comma 143, della legge 13 luglio 

2015, n. 107. Decreto 28 agosto 2018, n. 129, con particolare riferimento agli artt. 22 

e 23; 

VISTO  il Conto Consuntivo dell’esercizio finanziario 2022 predisposto dal Direttore SGA e 

riportato nell’apposita modulistica ministeriale, cui è allegata la relazione illustrativa; 

VISTO  il parere di regolarità contabile reso dai Revisori dei Conti in data 10/05/2023 con il 

verbale n. 2023/003 

 

con la seguente votazione espressa in forma palese: 

voti favorevoli     unanimità                voti contrari   nessuno            astenuti    nessuno    ; 

 

 

DELIBERA n. 43 
Il CONSIGLIO D’ISTITUTO decide all’unanimità 

- di approvare il Conto Consuntivo dell’esercizio finanziario 2022, così come predisposto 

dal Direttore SGA e riportato nella modulistica ministeriale modelli H, K, J, I, L, M, ed N 

cui è allegata la relazione illustrativa e 

-  di disporre la pubblicazione nel sito web dell’Istituzione Scolastica (sezione 

amministrazione trasparente) e nel portale unico dei dati delle scuole. 

 

 

 

 

Punto n. 9 O.d.G. – Rendicontazione Piccola Manutenzione 2022 (All. 6). 

 

Omissis 
 

ENTRATE  

Reversale n. 39/2022 per “Fin.to piccola manutenzione ordinaria nelle scuole 

anno 2022” 

€ 11.724,55 

Totale entrate € 11.724,55 

SPESE  



Mandato di pagamento n.282 del 20/10/2022 “Fattura n. 61 del 19/10/2022” 

(avanzamento lavori di piccola manutenzione anno 2022 svolto dalla ditta BMS 

Impianti S.r.l.) 

€ 4.000,00 

Mandato di pagamento n. 289 del 02/11/2022 “IVA su Fattura n. 61 del 

19/10/2022” 

€ 880,00 

Mandato di pagamento n. 127 del 12/05/2023 “Fattura n. 23 del 12/04/2023” 

(saldo lavori di piccola manutenzione anno 2022 svolto dalla ditta BMS Impianti 

S.r.l.) 

5.610,29 

Mandato di pagamento n. 143 del 16/05/2023 “IVA su Fattura n.  del 

24/02/2022” 

€ 1.234,26 

Totale spese € 11.724,55 

 

 

DELIBERA n. 44 
Il CONSIGLIO D'ISTITUTO approva all’unanimità la rendicontazione sull’utilizzo dei 

fondi per la piccola manutenzione per l’anno 2022. 

 

 

 

Punto n. 10 O.d.G. – Chiusura degli uffici nei giorni 14 e 16 Agosto 2023. 

 

Omissis 
 

DELIBERA n. 45 
Il CONSIGLIO D’ISTITUTO approva all’unanimità la chiusura per i giorni 14 e 16 

agosto 2023. 

 

 

 

 

 

 

Punto n. 11 O.d.G. – Varie ed eventuali. 

Il Presidente, sig.ra Del Guerra Chiara Elisabetta, arriva alle ore 17:50 e da questo momento 

presiede il Consiglio di Istituto. Prende la parola un genitore del Consiglio di Istituto, la cui figlia 

frequenta la classe quarta della SP, essendo particolarmente preoccupata per le iscrizioni all’anno 

scolastico 2024 – 2025 alla SSIG.  

La Dirigente Scolastica afferma di aver già inviato in Municipio doverosa comunicazione in data 17 

febbraio 2023 che per l’anno scolastico in oggetto si prevede l’uscita da questo istituto di 10 classi 

Ve di Scuola Primaria, per un totale di 220 alunni, di cui 23 disabili, mentre si potranno formare 

soltanto 7 classi Ie di SSIG, con un esubero presumibilmente di 50 / 60 alunni, con l’aggravante 

degli alunni DVA, che dovrebbero essere inseriti tre per ogni classe, anche se ciò dipende dalla 

disabilità. Probabilmente ci sarà qualcosa da rivedere rispetto ai criteri di accoglimento delle 

domande e ciò andrà fatto in tempi abbastanza celeri, per avere il tempo di riflettere, proprio a tutela 



degli alunni disabili. Il Dirigente scolastico comunica di aver fissato per la metà di luglio un 

appuntamento con l’Assessore alla scuola, per avere un’idea dell’entità del fenomeno, ovvero se ciò 

riguarda soltanto la situazione dell’Istituto comprensivo <<Giuseppe Impastato>>, oppure di altre 

scuole.  

Prende la parola la sig.ra Del Guerra Chiara Elisabetta per comunicare che ci sarà l’ampliamento di 

tre aule in più della SSIG dell’Istituto comprensivo di Castelverde, per le quali c’è già stata la gara 

di appalto per la costruzione delle stesse. Si apre un lungo dibattito riguardante la continuità 

scolastica, a cui alcune scuole danno la priorità, rispetto alla residenza e alla pertinenza territoriale, 

in quanto il problema non riguarda il punteggio attribuito a una categoria oppure all’altra, ma lo 

spazio mancante per creare altre classi. In occasione dell’Open day, comunque, la Dirigente 

scolastica ha suggerito di mettere come prima scelta la scuola di appartenenza del bacino di utenza, 

pur rimanendo fuori rispetto al criterio della continuità scolastica. Il problema è che in questo 

quartiere si continuano a costruire case e non scuole, mentre l’Istituto comprensivo ha messo a 

disposizione tutti gli spazi disponibili per garantire la qualità della didattica e del progetto 

educativo.  

Per quanto riguarda la questione delle classi a tempo pieno, la II B di <<Corbellini>> è stata 

autorizzata a tempo pieno, a differenza dello scorso anno in cui fu autorizzata a tempo modulare 

anche se ha sempre funzionato a tempo pieno con la riorganizzazione delle risorse professionali 

disponibili. Mentre per quanto riguarda le prime di nuova costituzione a <<Gastinelli>>, due classi 

sono state autorizzate a modulo ovvero un tempo pieno in meno , ma di fatto una delle due 

funzionerà come un tempo pieno, avendo a disposizione l’organico necessario, al fine di soddisfare 

tutte le richieste delle famiglie. 

La Dirigente Scolastica informa, infine, i membri del Consiglio d’Istituto che in data odierna si è 

svolta la manifestazione sulla legalità al Teatro di Tor Bella Monaca, con una rappresentanza della 

SSIG e che è prevista per il 5 giugno una mostra estemporanea di Arte sul tema della Legalità. 

 

Esauriti gli argomenti all’O.d.G. la seduta è tolta alle ore 19:15. 
 

F.to Il Segretario del C.I.         F.to Il Vicepresidente del C.I. 

          (Prof.ssa Maria Barlocci)        (Sig.ra Tiberi Maria Federica) 

 

 

 
 


